



HOUSE OF COMMONS
CHAMBRE DES COMMUNES
CANADA

MÉLANIE JOLY

Députée
Ahuntsic-Cartierville



UN MESSAGE DE VOTRE DÉPUTÉE

Cher.ère.s citoyen.ne.s,

L'année 2022 tire bientôt à sa fin, le temps des Fêtes nous permettra de nous réunir en famille afin de partager des moments précieux auprès des personnes qui nous sont chères. Cela nous permettra de prendre de nouvelles résolutions, de nous fixer de nouveaux objectifs et d'exprimer à toute la communauté nos plus sincères vœux de santé et prospérité pour l'année 2023.

En tant que députée, il est non seulement de mon devoir, mais également une de mes plus grandes fiertés que d'être à l'écoute de vos préoccupations et de veiller au bien-être de la communauté. C'est pourquoi, dans le cadre de notre consultation citoyenne, les membres de mon équipe et moi avons récolté vos témoignages dans le but d'améliorer la qualité de vie des résident.e.s d'Ahuntsic-Cartierville.

Je tiens à remercier les citoyen.ne.s qui ont pris part à notre consultation et qui participent à la vie communautaire d'Ahuntsic-Cartierville. Je souhaite beaucoup de santé et de bonheur pour la prochaine année à vous et à vos proches.

INFO

**BUREAU DE
CIRCONSCRIPTION**
225, rue Chabanel
Ouest, Bureau 1109
Montréal (Québec)
H2N 2C9
Tél. 514-383-3709

**BUREAU
PARLEMENTAIRE**
Édifice de la Justice,
Pièce 406
Ottawa (Ontario)
K1A 0A6
Tél. 613-992-0983

 melanie.joly@parl.gc.ca

 melaniejoly.libparl.ca

CONSULTATION CITOYENNE - AHUNTSIC-CARTIERVILLE 2022

Selon 6 000 résident.e.s d'Ahuntsic-Cartierville, voici les trois enjeux ayant le plus retenus votre attention cette année:

- ◆ L'inflation et le coût de la vie
- ◆ Les changements climatiques et l'impact sur l'environnement
- ◆ La vie de quartier



UNE RELANCE FORTE ET VERTE APRÈS LA COVID-19

ÉCONOMIE CARBONEUTRE



Dans l'Énoncé économique de l'automne de 2022, notre gouvernement a mis l'accent sur son plan pour continuer à gérer sainement l'économie et répondre présent pour les Canadiennes et les Canadiens. Nous soumettons un plan ambitieux pour renforcer l'industrie et **bâter une économie carboneutre prospère** afin de créer de nouveaux emplois et offrir un avenir meilleur pour les générations futures.

Concrètement, nous lançons le nouveau **Fonds de croissance du Canada**, qui contribuera à attirer des milliards de dollars en investissements privés au pays permettant de réduire les émissions du Canada tout en générant des possibilités d'emploi à travers le pays.

Également, nous instaurons des **crédits d'impôt à l'investissement**, important pour les technologies propres, qui fera du Canada un chef de file de la transition vers la carboneutralité. Le tout, en favorisant des salaires plus élevés pour les travailleurs.

Finalement, nous créons un nouveau volet de formation liée aux emplois durables dans le cadre du **Programme pour la formation et l'innovation en milieu syndical**. Il soutient la formation d'apprentis par les syndicats dans les métiers spécialisés. Les projets financés aideront les syndicats à diriger l'élaboration de la formation axée sur **les compétences vertes** pour les gens de métiers.

ALLOCATION CANADIENNE POUR LE LOGEMENT

Nous savons que le loyer est devenu de plus en plus cher pour les Canadiens. C'est pourquoi, en plus des autres mesures que nous avons mises en place pour rendre le logement plus abordable, notre gouvernement a annoncé le **supplément unique à l'Allocation canadienne pour le logement**. Celui-ci a pour but d'aider les locataires à faible revenu à payer leur loyer.

Vous pourriez avoir droit à un **paiement unique non imposable de 500 \$** si votre revenu et le montant que vous payez pour le loyer sont admissibles. Depuis le **12 décembre 2022**, les demandes en ligne sont acceptées. Vous pouvez également communiquer au **1-800-282-8079** pour plus d'information.



FONDS DE RELANCE DES SERVICES COMMUNAUTAIRES

Nous avons récemment annoncé un investissement supplémentaire de **400 millions de dollars** dans le Fonds de relance communautaire (FRSC) afin d'aider les organismes à mieux s'adapter et se renforcer dans un contexte de relance postpandémique.

Si vous êtes un organisme de bienfaisance ou à but non lucratif admissible, du niveau local jusqu'au niveau national, la période de réception des demandes débute le 6 janvier 2023.



Également, vous pouvez vous inscrire à une séance d'information qui aura lieu le 12 janvier 2023 via le site web des **Fondations Communautaires du Canada**. La date limite pour la soumission de votre demande est le 21 février 2023.



MÉLANIE JOLY

Member of Parliament
Ahuntsic-Cartierville



A MESSAGE FROM YOUR MP

Dear citizens,

As 2022 comes to an end, the holiday season gives us the chance to gather with our loved ones and share precious moments. This time of year also provides us with the opportunity to make new resolutions, set ambitious goals and extend to the entire community our sincerest wishes for health and prosperity in the year 2023.

As a Member of Parliament, it is not only my duty but also a great source of pride to listen to your concerns and ensure the well-being of our community here in Ahuntsic-Cartierville. This is why, as part of our public consultation, the members of my team and I have compiled your feedback with the objective of improving the quality of life of the residents of our riding.

I would like to thank the citizens who contributed to our consultation and who actively participate in the community life of Ahuntsic-Cartierville. My best wishes for health and happiness to you and your loved ones in the New Year.

INFO

CONSTITUENCY OFFICE

225 Chabel West,
Suite 1109
Montréal, Québec
H2N 2C9
Tel. 514-383-3709

PARLIAMENTARY OFFICE

Justice Building,
Room 406
Ottawa, Ontario
K1A 0A6
Tel. 613-992-0983

melanie.joly@parl.gc.ca

melaniejoly.libparl.ca

PUBLIC CONSULTATION 2022 - AHUNTSIC-CARTIERVILLE

According to more than 6,000 residents of Ahuntsic-Cartierville, here are the three issues that resonated most with our community this year:

- ◆ Inflation and the cost of living
- ◆ Climate change and its impact on the environment
- ◆ Neighbourhood life



A STRONG AND GREEN RECOVERY AFTER COVID-19

A NET-ZERO ECONOMY



In the *2022 Fall Economic Statement*, our government highlighted its plan to continue its sound stewardship of the economy and to be there for Canadians. The economic statement also lays out an ambitious plan to strengthen industry and **build a thriving net-zero economy** to create new jobs and a better future for generations to come.

Specifically, we are launching the new **Canada Growth Fund**, which will help attract billions of dollars in private investment in Canada that will reduce Canada's emissions while generating job opportunities across the country.

We are also introducing significant **investment tax credits** for clean technologies that will make Canada a leader in the transition to carbon neutrality. All of this while promoting higher wages for workers.

Finally, we are creating a new sustainable jobs stream under the **Union Training and Innovation Program**. It supports union-based apprenticeship training in the skilled trades. Funded projects through this stream would support unions in leading the development of **green skills training** for workers in the trades.

CANADA HOUSING BENEFIT

We know that rent has become increasingly expensive for Canadians. That's why, in addition to other measures we've put in place to make housing more affordable, our government announced the **one-time top-up to the Canada Housing Benefit**. This is designed to help low-income renters pay their rent.

You may be eligible for a **one-time tax-free payment of \$500** if your income and the amount you pay for rent qualify.

As of **December 12, 2022**, online applications are being accepted. You may also call **1-800-282-8079** for more information.



COMMUNITY SERVICES RECOVERY FUND

We recently announced an additional **\$400 million investment** to the Community Services Recovery Fund (CSRF) aimed at helping organizations better adapt and grow in a post-pandemic recovery environment.

If you are an eligible charity or non-profit organization, at a local or national level, the application intake period will begin on **January 6, 2023**.

You may also register for an information session on January 12, 2023, via the **Community Foundations of Canada** website. The deadline for submitting your application is February 21, 2023.

